

Hallo liebe Kinder,

ich bin's – Eure RAFFI. In den zwei Wochen bis zu den Osterferien findet ihr hier jeden Tag eine kleine Aufgabe, und heute starten wir mit der Ersten.

Denkt mal nach! Wenn ihr an mich – die Raffi – denkt, was ist das Besondere an mir?

Richtig! Mein großes Herz!

Was bedeutet das nochmal, „Ein großes Herz zu haben?“, hilfsbereit sein, großzügig sein, nett und höflich sein, Anderen mit Respekt begegnen, gemeinsam Spaß haben, alle mitspielen lassen ...und...und...und...UND NATÜRLICH voller Liebe sein! Und da ihr auch alle ein großes Herz habt, verteilt eure Liebe heute ein bisschen!

Malt Herzen, bunt und groß, oder rot und klein – aber voller Liebe – schneidet sie aus und verschenkt eure Herzen (da kann man auch mal einen Briefumschlag suchen und der Oma einen Brief mit einem Herz senden oder ein Foto von Euch mit eurem Herz 😊)

Es grüßt Euch herzlich

Eure Raffi